

ehrenvoll beschließen, denn zu solchen Posten erwählt man nur Männer von Geschick und Rechtlichkeit." Mama läßt einen Schlafrock für Herrn Flohr anfertigen, den er jetzt, wo es schon kalt wird, morgens und abends tragen soll, denn er schreibt, daß er körperlich noch sehr schwach sei. Die gute Mama! wenn Herr Flohr den nur anzieht, denn er konnte alles Bequeme nicht leiden.

Gestern nachmittag hatten wir einen sehr großen Spaß; die Pastorkinder brachten ihren Sonnabend Nachmittag hier zu, und unerwartet kamen einige Kinder aus der Nachbarschaft mit ihren Eltern hinzu. Das Wetter war recht schlecht, und um doch mehr Freiheit zu gewinnen, wie im Hause möglich war, machten wir die Wirtschaftsgebäude zu unseren Spielplätzen. Dort tobten besonders die jüngeren Knaben recht ausgelassen. Strohhaufen wurden erklettert und dann wieder rutschend verlassen, Krieg, Verstecken, kurz, alles Ähnliche gespielt. Otto war recht in seinem Elemente; ich hatte auch großen Spaß, gab aber doch ein wenig acht, damit die Kleinen sich kein Leid thun möchten. Plötzlich vernahm ich ein feines Gequiecke und sah die kleine Ina und ein kleines Mädchen